

Cierre Total a Importaciones; Piden a Sigaut

Paralizados, el Sector Automotriz y Textil; Obreros Exigen Alza Salarial

Por VICENTE L. PANETTA,

BUENOS AIRES, 4 de junio (AP)—Como derivación de la crisis económica-financiera hay intranquilidad en diversos gremios por suspensiones y despidos de trabajadores, así como paros en demanda de aumentos salariales, dijeron hoy voceros sindicales.

Los principales problemas se centran en las industrias automotriz y textil, virtualmente paralizadas como consecuencia de un fuerte aliento a la importación dado por la anterior administración económica.

Las nuevas autoridades del ministerio de Economía tratan de poner freno a esa situación con sucesivas devaluaciones del peso, la más reciente de ellas de 30 por ciento el lunes pasado.

El Sindicato de Mecánicos y Afines del Transporte Automotor (SMATA), informó que más de 25,000 trabajadores del gremio fueron suspendidos por las principales fábricas del país, entre ellas Fiat, Peugeot, Renault, Ford-Dod-Volkswagen y Mercedes Benz.

Mercedes Benz informó anoche que "ante la falta

SIGUE EN LA PAGINA CINCO

Caída de 100 Millones de Dólares, Obtuvo la Reserva del Banco Central

BUENOS AIRES, 4 de junio. (EFE) — La inestable situación económica argentina se tradujo hoy en una verdadera avalancha de compradores de dólares, mientras las reservas del Banco Central experimentaron una caída de 100 millones de dólares.

Paralelamente, los inversionistas buscaron también asegurar sus ahorros en monedas de oro, especialmente el mexicano, cuya cotización se elevó en menos de seis horas de operaciones en más de 50,000 pesos (unos 17 dólares aproximadamente), llegando a ofrecerse en unos 175 dólares la moneda.

Otro de los síntomas de desconfianza que existe en la moneda argentina es que el gramo de oro fino se vendía ayer en la tarde a un promedio de 15 y 16 dólares.

En cuanto a la divisa estadounidense, que el martes se cotizaba a 4,200 comprador y 4,330 vendedor, se negoció el miércoles en 4,269 y 4,300 pesos, respectivamente.

Ante la fuerte presión compradora, pese al valor dispuesto por las casas de cambio, el banco de la nación argentina debió lanzar

SIGUE EN LA PAGINA CINCO

Cierre Total a Importaciones

Sigue de la página cuatro

de ventas" resolvió ampliar las suspensiones a sus 4,000 trabajadores de su planta en un suburbio de Buenos Aires. Sus empleados trabajarán sólo 18 días al mes, dijo la empresa, con la consecuente reducción de sus salarios.

Dentro de ese marco hubo una reunión hoy entre dirigentes de SMATA y el ministro de Economía, Lorenzo Sigaut.

Voceros sindicales dijeron que los dirigentes pidieron a Sigaut el cierre total de las importaciones y líneas de apoyo financiero para las empresas, condicionadas a que se utilicen exclusivamente para dinamizar las empresas productivas y no para financiar importaciones.

Por su parte, el sindicato de empleados textiles denunció el cierre de siete empresas por problemas económico-financieros, entre ellas La Bernalesa, una de las más antiguas del país. Se calcula que en total quedaron sin trabajo en las últimas semanas 20,000 trabajadores del sector.

En el gremio bancario proseguía por tercer día consecutivo una huelga de los 350 trabajadores del Banco de Entre Ríos, de esta capital, en apoyo de sus demandas de aumentos salariales.

La Confederación General del Trabajo principal central laboral del país, reclamó anoche un "real incremento de salarios".

El gobierno anunció que estudia un aumento general de salarios tanto para el sector público como para la actividad privada, sin dar cifras.

CONTRACCION DE ACTIVIDADES PESQUERAS

BUENOS AIRES, 4 de junio. (DPA)—Una sensible contracción observaron las actividades del sector pesquero argentino durante el primer cuatrimestre de este año, de acuerdo con un informe oficial de la Subsecretaría de Intereses Marítimos.

En el mismo se consigna una caída de 37 por ciento en la producción y de 47 por ciento en la exportación, en relación con igual período de 1980.

El informe señala que el total de captura de las distintas especies alcanzó entre enero y abril 83,000 toneladas (36.7 por ciento menos que el año pasado), de las cuales 68,000 (una merma de 36.8 por ciento) corresponden a peces de altura y 14,700 toneladas (36.4 por ciento menos) a pesca costera.

El panorama resultó aún más gris en materia de exportaciones, donde alcanzaron únicamente 30,900 toneladas en ese período, con una disminución de 47 por ciento respecto de 1980, señala el informe oficial.

CAIDA DE 100 MILLONES DE DOLARES

Sigue de la página 4

al mercado 112 millones de dólares para sostener la cotización oficial de la moneda estadounidense frente a la presión alcista incentivada por la permanente demanda.

El Banco de la Nación es el principal operador del mercado y la pérdida de divisas que tuvieron sus arcas se relaciona con la reducción general de reservas que experimentó en la jornada el Banco Central.

Las entidades financieras, por su parte mantuvieron elevados sus ofrecimientos para captar ahorristas, aunque sin gran modificación en cuanto a las altas tasas que ofrecen desde el viernes pasado.